画

マスタープラン・立地適正化計

度

0

延長は、

経済界からの

要望を

関

委員より

今回

0

まちづくりを目指すべく、

都市

市政の動き・自分史

government now

一宮市議会議員

9

月 宮市議会 4 日開会 9 月 26 日閉会 会

9

-宮市議会議員 本 将 嗣

月定例 会 開 会

ですが、 \mathcal{O} \mathcal{O} しておりますので、 事業のほ 予算計上に留めております。 初から補正計上を予定してい たものも含めて当初予算で計上 9月定例会において、 突発的な原因によるものなど はかには、 従来、 増額補正対応して 緊急性の高 今回の補正 補正予算

割田児童館には新たに建設、そして 計上しております。宮西児童館、 児童クラブ棟の整備工事請負費を 機児童の解消を進めてまいります。 浅野校下児童クラブでは増築し、 にだいております、 「初予算で設計委託料をお認めい な方針を見直し、 そして、 都市計画に関する基本 3つの放課後 コン クト

業所税の減額措置の期間を延長し

次に単行議案の主なもの

は、

事

た。 画 務負担行為の設定もお願 の策定業務委託料を計上 1 Ļ ま 債

ため、 要に備え、財政調整基金の積み立て 急修繕の工事関係経費なども計 校のトイレの洋式化に取り掛かる るほか、ご寄附により、 を行います。 しました。 高圧変圧器の焼損事故のため のごみ焼却施設で発生した とともに、 また、 般単独土木工事費を増額す 台風被害の軽減対策などの 加えて、 6月に環境センター内 今後の財政需 今伊勢中学 特別

9 月補正予算規模

計では、 円の増額補正となりました。 円の増額、特別会計で、5億4, 般会計で10億5, 4, 37万5千円の増額、 その 137万5千円の増額、 結果、 16 億 5, 補正予算の規模は、 1 998万3千 44万5千 企業会計で 全会

般会計における主なもの

は

る緑 改正、 0 地 宮 制定、 宮市事業所税条例」 面 工場などの敷地面積に対す 段階的に縮小していくため 市 積率などの基準を定める 工 場立 (仮称) 地 法地 体育館等複合 域 準 *(*) 則

> 買契約の締結、 立に伴う損害賠償の額の決定など する設備工事の請負契約 であります。 における医療過誤に係る示談の成 施設建設工 水槽付消防ポンプ自動車の売 一事の請負契約及び関連 一宮市立木曽川病院 2件の締

育委員会委員及び監査委員の 別会計の決算の認定、 信調整值增設工事 に係る健全化判断比率の報告、 なお、 .意案件も全て議了いたしました。 負契約の締結、 追加提案されました、 (躯体工事) 般会計及び特 各会計決算 教 0 小

請



9月定例会・閉会後、新政会懇親会 討していくとの答弁

福祉健康委員会

、童福祉総務費のアスベスト含

減免制 部改正 のことで、 アスベスト含有の可能性があると 通常使用時の健康被害はほとんど の質疑に、 度から調査することにしたのかと 取り上げられていたが 有調査手数料に関し 健 康被害問題 定の年代の仕上塗材の中に 本年 5 月に国からの 今回の調査対象施設は、 はすず ぶん前 なぜ今年 ス カ 通

常任委員会·報告

企画総務委員会

宮市事業所税条例

の

ども考慮したうえで、緩やかな減免 には、市長が経済団体からの要望な 討を重ねてきたものであり、 年前からシミュレーション等の 対し、当局より、本件につい 反映したものかとの質疑、 これ 、最終的 ては

今後の経済情勢によりさらなる延 年にリー 割合の縮減を判断したものであ 他の対応方法について全庁的 長することはあるのかとの質疑に で減免が継続されるわけですが、 延長を経て、 税が開始された平成22年は、 との答弁。 こともあり 平成 体的 26年度の改正で3年間 マンショック さらに、 に申し 今回さらに34年中ま 減免制度が創設され 上げら 事業所税の が発生した れな 前 が、

即戰力

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や 議会・市政の報告を目的として、 話題となっている情報等をピック 不定期に発行するもの

発行所:岡本将嗣事務所 住所: 一宮市神山 3-3-9

HP http://masashi-okamoto.com

て質疑がありました。これに対

 \mathcal{O}

絶

縁部の劣化によりショー

1

1.

たもの意外は基本的に補正を行

損の原因については、

コイル

だが、

焼損の原因と変圧器の寿命に

ことによる緊急修繕工事とのこと

ている特別高圧変圧器が焼損した

答弁。 が危惧されるため、工事予定のある 知があり、 があると 施設につい に飛散して健康被害を起こすこと 判 改修· 事前調査をする必要性 断したためであるとの 解体工事を行う際

新

の目

安については、

25年とされ

たため、

発生した高熱によりコイル

わないが

:焼けたためとの答弁。変圧器の更

医療過誤による損害賠償の額の

期化に及ぶ治療が必要になるなど、 の際には手術に起因する腹部症状 議を行い合意に至れば示談となる る場合では、症状や治療費を基に協 ありうるかとの質疑、 度目の示談となったが 決定について ことにより二度目の示談になった。 示談当時と事情が大きく変化した ため複数回になることはまずない。 これで終了と言う事だが その後に症状が発生して長 本件では一度目の示談成立 同 相手方と今回 医療過誤によ 示談はもう 三度目は 当

さらに した。 年である。家電製品のような汎用品 とだが うことは出来ないのか。 始 についての質疑には触れませんで でないため代替品も無い。売電収入 疑に対し、当変圧器の保証年数は3 入についての損失は膨大だとの質 ているとの答弁。 は平 年 - 2月末までかかる予定とのこ ない 成 本来得られるはずの売電収 代替品はないのかとの質疑 10 が 年 -であり 製造企業の責任を問 当該施設の稼動開 修繕は平成 19 年しか経

●建設水道委員会

補正された理由について質疑があ が、今回、生活関連土木工事で増額 するものを選定し工事費を予算化 正はあるの したとの答弁。 ることから、その中から緊急性を有 箇所 『梁の修復についても随時発生す ました。これに対し、 「初予算で計上する方針となった 今年度から歳出予算はなるべく 0 増 が増えていること、 加により かとの質疑に、 今後もこのような補 浸水が懸念される また道路や 特に集中豪 当初計上

センターごみ焼却施設に設置され

清掃費の施設修繕料に関し、

経済教育委員会

したがって三度目はないとの答弁

ながらその 初予算編成時には想定されていな 要するものや、 小事案への 市民生活に直結し緊急を 都度判断するとの答弁。 対策は、 、災害への対応など当 内容を厳選し

~用途地域、 地区計画~ 防火地域及び準防 市 計

① 用 行い 計 \mathcal{O} 市 を策定し、 4 月 に 市 画 計画に関する基本的な方針(都市 まち・ひと・しごと創生総合戦 目標を実現するため、 途地域 -成28年2月に策定され ました。これらの方針に基づき マスタープラン)の部分改定を 一宮駅周辺の街づくり方針 その方針を基に一宮市 (容積率) 0) 変更 平成 た 29 年 宮 略

③地区計画の決定

②防火地域及び準防火地域の変更

載をさせていただきますのでご いただければ幸いです 詳細については、 私の FB にて掲

素案の縦覧(地区計画) 都市計画の決定告示 都市計画審議会 県事前協議 案の縦覧 県協議 (お助い合かせ先)

◆即市日本の内容・手続きに関すること

◆即市日本の内容・手続きに関すること

一定・思わてくりを、恐れては事 卓井が会・反義グループ(本介会を施

TEL、0586-28-8632 (高沸)

FAX: 0586-73-9218 ◆建築例開等に関すること
- 高市 まちづくり部 球発電荷課 建築審査グループ
TEL:0586-28-8645、8644(通過)
FAX:0586-73-9215
T491-8501 - 高市本町2丁目5番6号

今後のスケジュ] ル は、 右記の通

応援宜しくお願い致します。

岡本

まさし

連平 区成 |の各行事のご案内。|| 29 年 10 月・11 月 市

10 月 **1** 船連区大運動会 目 貴船小学校

- **10** 一宮市手をつなぐ子ら 月 6日 金 午前9時 **30** 分
- **10** 運動会 月7日 (総合体育館) 土 午前9時 30

分

10 月 17 日 火 運動会 午後2時~

0

11月5日 金婚記念祝賀式(総合体育館) **貴船連区作品展(貴船公民館** 目 午後9時~

0

新春初参りのご

成 丌 30 稲荷参 年 -1月 拝旅 **2**1 日 行 日 (予定

挨 拶

期 10 年、 項を一つずつ進めさせていただいて みのある人間として、今後の議会活動 おります。年月を重ねるにあたり、 て、 でも議会改革検討協議会の座長とし を初戦として、平成23年・27年と三 に専念していきますので、これからも に取り組んでまいりました。議会の中 ことが出来ました。平成19年の選挙 今年で、 他会派との連携を取りつつ改革事 議員活動10周年を迎える 宮市民の代表として市政

岡本将嗣のアルバム

議員活動10周年記念事業として、 後援会の皆様と"貸切列車で行く下 呂温泉水明館の旅"を企画し、9月 3 日に遂行いたしました。多くの 方々にご参加いただきました。

懐かしいポスターです。平成 19 初戦の選挙ポスターです。あれ から 10 年経ちました。これからも

二人の孫たちの写真。凰李くんが 3 ヶ月になり、瑠月さんは 1 歳 10 ヶ月になりました。早いですね。



水明館・大宴会場にて



貸切列車・車掌室から挨拶



初戦のポスター



若き新風を駆

け抜ける